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思っていたより歴史が深く、驚きました。また、

貴重な経験をさせていただけて、嬉しかったで

す。 

自分が思っていたより人数が多かったり、知らな

かったことを知ることができたりして嬉しかった

です。 

本日は貴重な体験をさせていただき、ありがとう

ございました。議長室などめったに行くことので

きないところを見せてくれてありがとうございま

した。 

議員になるためにたくさんの努力が必要なことが

わかりました。 

本会議場はとても広く、色々細かいところまでこ

だわりがあったり、色々な部屋もあり、市議会は

色々市民のことを考えているのだと思いました。 

今日は貴重な時間をありがとうございました。 

市議会なんて、東京にしかないと思っていて、小

田原市にあると思っていませんでした。でも、こ

うして見学をして、お話も聞かせてもらうことが

できて嬉しいです。 

いつか、本会議の様子を傍聴席で聞いてみたいと

思いました。 

市議会には色々な人がいて、色々な種類の会議や

グループに分かれていて、小田原市のためにこん

なにしていてくれているんだなと思いました。 

議場見学で思ったことは、議員の人達はたくさん

のことをこなしてやっと議員になれるのだなと思

いました。 

人々の批判を受けても立ち上がるメンタルや考え

る力などのたくさんのことをやって、会議の場に

立ってるんだなと思いました。 

今日のこの体験は、他の学校の６年生も体験でき

ないかもしれないから、このことを忘れずに次の

勉強にも活かしていきたいです。 

議場は思ったよりきれいで楽しかったし、小田原

市民のために議員が努力をしていてありがたい

し、もっともっと小田原をよくしてほしいと思い

ました。 

今日は色々なことを教えていただきありがとうご

ざいます。そして、質問に答えてもらい、勉強に

なりました。 

議員や議長は会議以外もやることがあったり、グ

ループにわかれたりなど、予想もしなかったこと

がたくさんあってびっくりしました。 

小田原のまつわることをイメージして、議場が造

られていてすごいと思いました。 

話し合いのルール（時間制限）などが決まってい

て驚きました。 

他にも応接室やロビーなどお客さんが来る所がし

っかりしていてすごかったです。 

今回、素晴らしい機会をありがとうございます。

いつか議会を傍聴してみたいなと思いました。 

また、いつか話を聞きたいなと思いました。 

議長室にあったカリフォルニア州のチュラビスタ

市の写真などがあって、自分は国内の姉妹都市の

ことは知っていたけど、海外にもあるなんて知ら

なかったです。 

たくさんの市議会についての知識が身に付きまし

た。議員ロビー、議長室、応接室についてなどを

教えてくださりありがとうございました。こんな

経験は二度とないと思うので、とても嬉しく思い

ます。本日は市議会議場の見学をさせてくださ

り、ありがとうございました。 
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今日の見学はとても貴重な体験をありがとうござ

います。今日の見学で市議会の大切さなどを知る

ことができました。 

議会は僕達小田原市民のことを考えて、よりよく

するために議員が話し合ってくれているので、議

員の方達に感謝したいです。 

何人も質問していて、予測できないと思うけど、

議員が全ての質問に対して詳しく説明していると

ころがすごいと思いました。 

今日は貴重なお時間ありがとうございました。 

主に議長室、応接室、傍聴室、ロビーの４つの場

所を見学しました。どれもすごくきれいで、すご

かったです。 

議長さんが座る席に座りましたが、座り心地がよ

く、貴重な体験をたくさんさせていただきとても

嬉しかったです。 

仕事の終わる時間は決まっていないというのにび

っくりしました。午前 10 時から翌朝までとても長

いなと思いびっくりしました。 

今日は議長室など、貴重な事をたくさん学べまし

た。 

話し合いを遅くまで、夜中の２時というのに驚き

でした。私は遅くても午後 11 時ぐらいかなと思っ

たのですけど、まさか夜中の２時だったのは驚き

でした。 

議会の事を色々教えてくださり、ありがとうござ

いました。 

市議会では自分達が思っているより小田原市のこ

とや住んでいる人達を考えてくださっていてすご

いし、自分達が思っていないことやみんなのこと

を考えているんだなと思いました。 

私は議場見学に来て、小田原をよりよくするため

に色々なことを議論が終わるまで話し合いをして

くださっていることがわかりました。 

中には部屋がたくさんあり、とても工夫されてい

て、とてもすごいなと思いました。 

議場を見学して、思っていたより大きくて、天井

が梅の形をしていて、議員ロビーには初代議長の

写真などが飾っていてすごいと思いました。 

議長席にも座れてよかったです。今日はありがと

うございました。 

正直、市役所の中を見るまでは市をまとめるだけ

の仕事場だと思っていました。でも、中を見て確

かにまとめる仕事場もあるけど、議場は美しく、

こっていて、細かい所もきれいで、市民を思って

の傍聴席などあって、すごくよい所だと思いまし

た。 

このような貴重な機会をくださいまして、本当に

ありがとうございました。絶対忘れません。（特に

議長室のブーメラン）。 

一般人が座れない議員が座る席にも座れて、貴重

な体験になりました。 

小田原の議長室などの普通は入れないような場所

にも入れて、大変良かったです。 

どのように小田原をよくするか、どのような市に

したいかなど難しいこととかを長い時間もかけて

話し合っていて、とても大変な仕事をしているこ

とが分かりました。 
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市議会についてよくわかりました。特に色々な部

屋がたくさんあり、色々な施設の中でも応接室の

椅子がとても気持ちよかったです。そして、議長

席のクッションはとても気持ちよくて、偉くなっ

た気分でとても嬉しかったです。なので、たくさ

ん市議会のすごさを実感しました。そしてこれか

らも、自分にできることをたくさんしていきたい

と思いました。 

市議会のことについて、「何をやっているんだろ

う」や「何時間ぐらい話しているんだろう」など

の疑問がたくさんありましたが、今回見学させて

もらって、色々なことを知ることができました。 

市議会などについて興味がわきました。質問もさ

せていただき、すごく楽しかったです。貴重な経

験になりました。 

小田原市のことを考えたりするのがすごく大変だ

と思います。これからも頑張ってください。 

感想は、やはり本会議で色々な事が決まり、市民

を笑顔にしてくれるのはいいなと思いました。理

由は市民に喜びを与えてくれるのでいいと思いま

した。 

傍聴席は誰でも入ることができるということは、

初めて知りました。それと、スピーカーがすごい

しっかりしていると思いました。 

床や椅子など、全てがふかふかしていて心地がよ

かったです。 

普段なら入れない議長室に入ることができたり、

小田原のよいところを教えていただいたり、議員

ロビーや傍聴室などの色々な場所を見たり、詳し

く教えてくださって、改めて小田原の良いところ

が知れました。 

貴重な体験ありがとうございました。 

一番長い会議が午前２時まであったことに驚きま

した。でも、午後５時、６時に帰れることはいい

と思いました。 

市役所は古いから椅子も硬くてごわごわだと思っ

たけど、ふかふかで家にあったらいいなと思いま

した。 

貴重な体験ができて楽しかったです。 

どのような小田原にしていきたいかという質問に

対して、議員に答えていただいた時、差別なく平

等となってほしいと言っていました。私もそのよ

うな小田原になってほしいと願っています。 

普通入れない所や色々な所を見せてもらったりし

て、とても勉強になったと思います。今自分が知

らないことを知れてよかったです。ありがとうご

ざいました。 

議長席に座ってみて、すごく全体が見やすくて、

とてもすごい人が座ってるのだなと思いました。 

今日は色々な市議会の関係があるところを案内し

てくれてありがとうございました。 

小田原が皆さんのおかげで、安全で楽しい市にな

っているということがよく分かりました。 

いつもありがとうございます。 

市議会の仕組みや議場の構造など色々なことを学

べて、政治をもっと調べてみたいと思いました。 

ご説明ありがとうございました。皆さんわかりや

すく説明していただき、貴重な体験ができまし

た。 

皆様優しいお声がけで嬉しかったです。ありがと

うございました。 
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自分が知らないことがいっぱいあったので知れて

よかったです。 

なかなかめったに入れない所を見れてとっても楽

しかったです。 

応接室や議長室などの見学は、良い経験をできて

本当にありがとうございました。 

感想はすごくふかふかの椅子が多くていいなと思

いました。 

意見を言うのは緊張するなと思いました。だから

議員の人はすごいなと思いました。 

市議会のことについて初めて知ったことや、なる

ほどと思ったことがたくさんありました。議場見

学ができてよかったなと思いました。議長席がふ

かふかでした。 

天井が小田原市の梅のマークになっているのも、

市議会が 1940 年からあるのもすごいなと思いまし

た。 

色々な所に行けて楽しかったです。 

椅子の仕組みがすごかったです。座る所が決めら

れていて、覚えるのが大変でした。貴重な経験を

ありがとうございました。議長席にも座らせても

らいました。 

初めて市議会に来てみましたが、結構すごくて天

井にも小田原市のシンボルがあるなど、小田原市

の特徴を活かしていて、少しおもしろいなと思い

ました。 

今日は普段行けない所に行けて、知らないことや

気になることが聞けて楽しめました。 

椅子とかも色々なところで座れて嬉しかったで

す。 

議場の照明が梅をイメージしていて、かわいいな

と思いました。 

意外にどこの部屋の椅子もふかふかで気持ちよか

ったです。 

最初、正直興味は全然なかったですが、議会ロビ

ーなどを見学したら、とても興味がわきました。

とても楽しかったです。おもしろかったです。 

応接室の椅子がすごくふかふかで座り心地がよか

ったです。 

貴重な時間をありがとうございました。これから

も頑張ってください。 

色々な体験ができて、自分の住んでいる小田原市

にこんな建物があると知りました。楽しかったで

す。 

色々な所に行って、とても楽しかったし、めった

にない体験ができてとてもよかったです。 

今日は貴重な体験をありがとうございました。 

今回、議場見学会に来てわかったことは、とにか

く会議が長く続くことがあって、議員ロビーや議

長室の椅子も座ってみて議長はこんな感じなのか

ということがわかりました。 

他には応接室の椅子もすごく座り心地がよかった

し、銅でつくった昔の人物が飾ってあったり、小

田原の風景の絵が飾ってありました。これが議場

見学会に来てわかったことです。 

普段見たりすることができないような部屋に入る

ことができ、すごく楽しかったです。また、質問

に答えてもらえるということもすごく嬉しいで

す。 

このような見学をこれからも続けてほしいと思い

ました。 

 

 

 


